

# Événements

## Randonnée-Loisir



2  
0  
1  
8

## 02/01/2018 - Labellisation 2018

La labellisation fédérale se décline autour de 3 domaines d'expertise :



- "**Ecole de Roller Sports**" : offrir les meilleures conditions pour apprendre à faire du roller. S'adressant aux écoles de roller pour tous les âges, ce label est aussi un gage de qualité pour les parents dans le choix d'une structure pour leur enfant.
- "**Roller pour Tous**" : proposer des activités de loisir accessibles au plus grand nombre. Ce label répond à de nouvelles attentes en matière d'offre sportive, tournée vers le ludique, la convivialité, le sport de nature ou encore le bien-être.
- "**Compétition**" : permettre de pratiquer son sport à travers un circuit de compétitions. Plus que la performance déjà valorisée par les titres sportifs, ce label met l'accent sur les clubs qui « donnent leur chance » aux athlètes, en particulier les plus jeunes.

Les domaines sont distincts mais complémentaires.

Cette année, le CARS a obtenu le label suivant **École \*\* - Sport pour tous \*\* - Compétition \*\*\***. Cette labellisation est une reconnaissance du travail des bénévoles de notre association. **Merci à eux pour leur engagement.**

## 29/04/2018 - Rando des Salines

Un petit groupe du CARS s'est réveillé aux aurores pour aller faire une virée entre le Doubs et le Jura...

La randonnée était labellisée par la Commission Randonnée de la Fédération Française de Roller et Skateboard encadrée par 3 clubs Franc-Comtois : Alliance Glisse de Franche Comté, Roller Dole-Tavaux et Roller Club Vaivre Pays de Vesoul.



Le parcours a été repensé par rapport aux précédentes éditions et empruntait la légendaire véloroute "Eurovélo 6". Deux distances étaient proposées : 20 km ou 60 km pour les plus endurants. Avec pour devise : "95 % du parcours sur voie verte et 100 % de convivialité assurée !"

Pour cette première sortie, 20km étaient déjà bien suffisants. Cette randonnée nouvelle version a été vraiment très appréciée !

## 27/05/2018 - L'Unity Roll'



L'association Unity Roller Epinal a organisé sa manifestation UNITY ROLL'. Cette journée est ponctuée de 2 randonnées (15 et 36 km) au départ de Golbey.

Deux membres du CARS sont allés sur place pour cette sortie dans les Vosges. Ils y ont retrouvé un ancien de l'association.

C'était une belle découverte. L'ambiance y est bon enfant et, malgré quelques zones de gratton, les kilomètres se sont parcourus dans la bonne humeur.

Une belle sortie à se réserver l'année prochaine !  
2018

## 03/06/2018 - Formation BIF

La Ligue de Roller Sports du Grand Est a organisé l'examen de passage du Brevet d'Initiateur Fédéral. Cette épreuve a clôturé 4 week-ends d'une formation bien dense qui permet de poser les bases de l'encadrement. Ils étaient 9 patineurs de la région à avoir participé à ce formidable moment d'échanges entre associations, ainsi que entre disciplines.

Former des encadrants, c'est se construire un avenir. Le CARS avait inscrit 5 de ses membres à cette formation dont 3 encadrent déjà le jeudi soir. Ils ont tous réussi avec succès le passage de l'examen final.

Félicitation à eux !

## 17/06/2018 - Roll'ASCAP



Ce dimanche, des membres du CARS sont partis pour Allenjoie afin de participer à la dixième édition de la Roll'Ascap. Cette randonnée est organisée par l'association ASCAP de Montbéliard. Le parcours de 23 km est exclusivement sur voie verte le long de l'eau.

C'était un moment d'une grande convivialité, une belle ballade, une organisation au top, un beau temps... Bref, une bonne journée randonnée !

Le rendez-vous est pris pour l'année prochaine.

## 28/07/2018 - 34<sup>e</sup> Rallye de la Foire aux Vins

Comme tous les premiers samedis de la Foire aux Vins, l'après-midi est dédiée aux deux roues à pédales avec des parcours pour tous les niveaux. Pour récompenser tous les méritants, ces trajets sont ponctués par des arrêts dans des caves : Bébenheim, Ingersheim, Turckheim, Eguisheim...

A vélo ou à roller, un groupe de membres du CARS a suivi les flèches vertes et les instructions de la feuille de route. Différents parcours ont été effectués suivant ses envies et ses contraintes. L'ambiance était joyeuse et les ravitaillements aidaient bien. Toutefois, chacun a soigneusement fait remplir sa carte avec le Stampfel des différents points de contrôle. De retour au point de départ, tout le monde s'est vu remettre un billet d'entrée pour la Foire.

Une fois encore, le Club Cyclotouriste de Colmar, organisateur de l'événement, a réussi à créer un moment aussi sportif que convivial. Une belle étape dans le programme de la Foire aux Vins, tradition incontournable de l'évènement.



# Randonnée - Articles

## 26/08/2018 - 7<sup>e</sup> édition des 6 Heures roller de Colmar

Cette septième édition a été une nouvelle fois une belle réussite. Les coureurs étaient venus en nombre et les bénévoles étaient prêts. La tête de course avait un niveau très relevé, et nous avons pu assister à un beau spectacle.

L'étude des résultats nous fait découvrir des surprises telles que deux duos dans les trois premières équipes du scratch et une solo femme devant les solos hommes. Par ailleurs, plusieurs records ont été battus avec :

- Le record de la distance parcourue pour les 6 Heures Roller de Colmar (70 tours soit 206.50km)
- Le record de France Féminin de distance parcourue en 6 Heures en longboard (76.70km)
- Le record de France Masculin de distance parcourue en 6 Heures en longboard (129.80km)

Par contre, nous sommes bien heureux de ne pas avoir atteint un record de température...

Nous sommes heureux d'avoir pu constater que la compétition n'empêchait pas l'entre-aide et la bonne humeur.

La section rando-loisir était présente avec l'équipe Les CARS'EST COOL et Jean-Luc en Solo. Ils ont parcourus respectivement 147.5km et 81.5km. Des membres de la section étaient aussi bénévoles le long du parcours ou sur le village roller.

C'était une nouvelle fois un bon moment passé ensemble. Bravo et merci à tous, coureurs, spectateurs et bénévoles, pour votre présence ! Merci aussi à nos partenaires pour leur soutien !



**A l'année prochaine pour une nouvelle aventure roller !**



## 15 et 16/09/2018 - La Boucle du Bassin d'Arcachon

Comment concilier les journées du patrimoine, la découverte du Bassin d'Arcachon et la pratique du roller en randonnée ? En participant à la BBAR, la Boucle du Bassin d'Arcachon Roller, inscrite par la FFRS au circuit national des "Rando Verte Roller".

Les samedi 15 et dimanche 16 septembre 2018, Nicolas a eu l'opportunité d'y participer, et le seul mot qui lui revient en tête, au lendemain de ce superbe week-end, est : "le plaisir à l'état pur !"

La région du Bassin d'Arcachon est magnifique. Le circuit, décliné en trois niveaux de difficulté (vert, bleu, rouge), sur des pistes cyclables généralement très bonne (à quelques passages près), était de qualité, harmonieusement réparti entre mer et forêts.

En site propre ou sur chaussée sécurisée, c'était l'occasion de découvrir des richesses patrimoniales de la région : la dune du Pilat, les ports ostréicoles de Gujan Mestras, la jetée d'Andernos-les-Bains, le littoral avec ses nombreux sentiers, la réserve et les sites naturels classés... le matin à la fraîche ou au soleil couchant.



Cette année, le temps était magnifique et le tout admirablement achevé par la traversée du Bassin en bateau et une dégustation d'huitres. L'organisation était sans faille, un staff de bénévoles efficace et une logistique parfaite. Il n'en fallait pas plus pour contenter les plus exigeants, ou, tout simplement s'y faire plaisir.

Ce que Nicolas n'a pas manqué de faire. Seul, au départ de cette randonnée, il est revenu riche des nombreuses rencontres réalisées tout au long des quelques 110 km parcourus.

Nul doute que le CARS qui y était représenté cette année y reviendra certainement...

Le plaisir à l'état pur, cela se partage !

## 29 et 30/09/2018 - Le Trophée de l'Absinthe



L'association Roller Skate Pontarlier a organisé ce week-end son trophée de l'Absinthe en Suisse. Dans son nouveau format, plusieurs formules étaient possibles : la randonnée du samedi, celle du dimanche ou pourquoi pas les 2 pour vraiment profiter des lieux ? Les deux membres du CARS présents avaient opté pour cette dernière possibilité.

Le samedi après-midi a commencé avec un tour de 26 km autour de la colline de Jolimont en partant de La Trène et le Lac de Neuchâtel en passant par le Lac de Bienne.

Une fois la randonnée terminée, les participants ont pu découvrir un sport méconnu en faisant une initiation au Tchouckball dans le sable. Les règles ne semblent pas évidentes au départ, mais c'était l'occasion de franches rigolades.



# Randonnée - Articles

Le dimanche, la randonnée a traversé une grande zone maraîchère aux senteurs de saison. Entre les champs de betteraves, carottes, choux, fenouils, oignons, poireaux, etc..., ce sont près de 40 km qui ont été parcourus sur le sentier des légumes.

Le revêtement était généralement de bonne qualité et indiqué comme étant adapté à la pratique du roller. Et oui ! En Suisse, il existe des itinéraires balisés spécialement pour les rollers...

Chaque randonnée se terminait par un apéritif où il était possible de goûter un verre d'Absinthe ou de Pontarlier-Anis, avec modération bien sûr...

C'était un chouette week-end aux airs de colonie de vacances... Le soleil, la convivialité et la bonne humeur étaient au rendez-vous. L'organisation était au poil ^-^.